

Fahrzeug-Bergungen auf der Dürnhoferstraße

Im morgendlichen Schneetreiben kam am 10.2.2006 ein Lenker aus dem Bezirk Waidhofen/Thaya auf der Straße zwischen Stift Zwettl und dem Dürnhof von der Fahrbahn ab und landete im Straßengraben, wo der PKW im Schnee feststeckte. Von Florian NÖ um 05.56 Uhr alarmiert, fuhren wir mit dem TLF 2000 und 8 Mann aus und zogen das sonst unbeschädigte Fahrzeug mit der Seilwinde zurück auf die Straße. Damit konnten wir der vierköpfigen Besatzung rasch zu ihrer Weiterfahrt verhelfen.

Fast das gleiche Einsatzszenario, diesmal mit 2 Klein-LKW, die im Konvoi auf der eisglatten Straße in den Graben rutschen, bot sich am 16.2.2006 auf dem gleichen Straßenstück. Um 9 Uhr von Florian Zwettl alarmiert, konnten beide Firmenfahrzeuge rasch wieder auf die Fahrbahn gezogen werden und ihre Fahrt fortsetzen.

Text: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 10. Juni 2006
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
